
 

 

 

令和７年 ３月 

学校運営協議会 

 

 

  ３学期も、学校評価、学校公開、１年間の振り返りと次年度に向けてなど、実りある話し合いを重ねる

ことができました。 

  １時間程度の話し合いですが、学運協の方々の熱い思いや知識と行動力、たくさんのアイデア、人脈の

広さなどに、毎回頼もしさを感じていました。令和７年度も、地域の方々と力を合わせて、さらに素敵な

由井一小にしていきたいと思います。 

３学期末号 

第９回 学校運営協議会 報告 

議題 １月２５日（土）１３：３０～ 

・学習発表会について 

・学校評価について（校長・副校長） 

・次年度に向けて（副校長） 

・学校生活の様子（校長） 

・今後の学校行事（福井） 

・生活指導（長谷川） 

  

１月２５日は学習発表会保護者鑑賞日・校内

書初め展の後に、学運協が開催されました。 

「学習発表会について」では、学運協の委員

の皆様から感想をいただきました。子どもたち

の頑張りや成長、発表の仕方の工夫などについ

て、たくさん意見が出されました。 

「学校評価について」の報告を行い、「学校施

設」「学校からの情報発信」「PTAの在り方」な

どについての意見があり、今後検討していくこ

とを確認しました。 

「次年度に向けて」では、令和７年度に学運

協で何ができるかということについて意見が

交わされました。子ども食堂や中学校との放課

後補習での協力等についても話し合いました。 

「学校生活の様子」では、書き初めや姉妹都

市（日光・苫小牧）の図書コーナーなどについ

て紹介されました。 

学運協の後には、日本語国際教室の学習発表

会もご参観いただきました。 

第１０回 学校運営協議会 報告 

議題 ３月１５日（金）１７：００～ 

・学校経営報告（校長） 

・１年間を振り返って 

・学校生活の様子（校長） 

・今後の学校行事（福井） 

・生活指導（長谷川） 

 

  

 １年間の最後の学運協ということで、１年間の

振り返りと、次年度に向けて話し合いました。 

 「学校経営報告」では、校内研究で取り組んで

きた ICT機器の積極的な活用などによる授業力の

向上や、外国語専科や外部講師による専門性の高

い授業の導入などで「わかるできる」授業を目指

してきたことなどについて報告がありました。ま

た、令和７年度には、高学年で教科担任制を導入

することや、「世界陸上」「デフリンピック」を身

近に感じることができる体験への応募などにつ

いて検討していることも話し合いました。 

 「１年間を振り返って」では、運動会や学習発

表会が無事に実施できたこと、令和７年度はさら

に協力関係を強くしていきたいということにつ

いて意見が交わされました。 

教務からは、令和７年度の年間行事予定を配布

し、入学式が始業式の翌日になることや、３校合

同の引渡し訓練を計画していること、展覧会の予

定であることなどについて説明されました。 


